

APPEL À TÉMOINS POUR UNE COEXISTENCE ACTIVE

Les attentats qui ont lieu ces derniers jours à Bagdad, notamment contre des communautés chrétiennes en prière, pacifiques et désarmées, nous montrent jusqu'à quel point la haine et le fanatisme peuvent mener à des situations effroyables. Nos pensées et nos prières se tournent vers les victimes et leurs familles.

Ces actes d'une barbarie inouïe renforcent en nous le désir d'agir pour le rapprochement des cultures et pour la liberté religieuse. Il est urgent que chaque Etat prenne la mesure de la responsabilité dont il est investi envers les habitants de son pays, particulièrement envers les minorités.

Conscients que de tels actes peuvent être de nature à exacerber les tensions et à alimenter, dans notre pays, une méfiance globale à l'égard de l'islam, nous appelons à une grande vigilance. L'islamophobie, comme toutes les formes de racisme, a des conséquences néfastes. L'exclusion et la haine ne peuvent être une réponse à l'intégrisme et à la terreur islamiste. Au contraire, elle les nourrit.

Nous, jeunes juifs, chrétiens, musulmans ou athées de l'association Coexister, refusons les amalgames. Encouragés par nos convictions personnelles et par la devise de la République Française, nous croyons sincèrement que la fraternité est une voie d'avenir. Nous voulons agir pour une coexistence active qui aille plus loin que la simple tolérance. Oui, nous croyons qu'il est possible de vivre ensemble.

Et aujourd'hui, nous lançons un appel à témoins :

Vous êtes juif ou chrétien et vous avez des amis musulmans, vous êtes musulman et vous avez des amis juifs ou chrétiens...

Vous êtes lycéens ou étudiants et vous avez des camarades d'une autre religion ou d'une autre culture que la vôtre...

Vous avez des voisins, des collègues, de la famille, des connaissances, des commerçants de votre entourage, d'une autre culture, avec qui vous avez noué des liens privilégiés...

Vous vivez en couple mixte...

Nous faisons appel à votre témoignage, faites-nous part de votre histoire, même si elle vous semble banale. Dans les circonstances actuelles, la société a besoin d'entendre votre voix.

Envoyez vos témoignages à l'Association Coexister.

Par mail : acoexister@gmail.com

Par la poste : 16 rue des Bergers 75015 Paris

Par facebook : « L'Association Coexister »

Si vous y joignez votre accord, vos contributions seront publiées dans le livre blanc de la coexistence active. N'hésitez pas à accompagner votre témoignage d'un désir ou d'un rêve qui vous habite.

« Un arbre qui s'abat fait beaucoup de bruit, toute une forêt qui germe on ne l'entend pas » disait Gandhi. Parlez-nous de ces forêts qui germent

Les jeunes de Coexister

Premiers signataires (comité exécutif de Coexister) :

Jérôme Attia	23 ans étudiant
Esther Attias	19 ans étudiante
Lama Azab	23 ans étudiante
Haykel Barkallah	25 ans jeunes pro
Benjamin Bitane	25 ans étudiant
Océane Bonduelle	22 ans étudiante
Ardin Devinci	23 ans jeunes pro
Saad Dibaji	24 ans étudiant
Samuel Grzybowki	18 ans étudiant
Omar Hassani	35 ans jeunes pro
Nicolas Jean	22 ans étudiant
Ufuk Koker	21 ans étudiant
Latif Lahrim	33 ans jeunes pro
Chloé Lesterlin	19 ans étudiante
Hana Levy Sousan	17 ans lycéenne
Farah Maiza	22 ans étudiante
Nicolas Singellos	22 ans étudiant
Thibaut Tekla	22 ans étudiant
Gaëtan Ziga	28 ans jeunes pro